

635852

(4 Sección) Viernes, 17 de Septiembre de 2010 • DARIO E. DÍAZ • CULTURA Y ESPECTACULOS 19

PARA CULMINAR SUS PROYECTOS LITERARIOS

Tres escritores regionales obtuvieron becas de creación

El Consejo Nacional del Libro y la Lectura, a través de sus programas de becas de creación y de pasantías para escritores profesionales, entregará 110 millones de pesos en todas las regiones de nuestro país.

En las modalidades de escritor profesional y escritor novel, se convocó al emblemático concurso de creación literaria que otorgará 20 becas de pasantía y 30 de estímulo a la creación literaria a nivel nacional. Durante el periodo de postulación se recibieron 544 iniciativas a la beca de escritores novelas que optaron a obtener un estímulo de un millón de pesos cada uno a fin de desarrollar su proyecto escritural en las cinco géneros concursantes: novela, teatro, ensayo, cuento y poesía.

Para el programa de pasantías para escritores profesionales, se recibió un total de 161 postulaciones provenientes tanto del país, como también de escritores chilenos residentes en el extranjero. Este proyecto otorgará 20 becas de cuatro millones de pesos cada una, considerando que los autores favorecidos deberán realizar una residencia de tres meses, en la región elegida en sus proyectos, durante la cual efectuarán diversas actividades de carácter cultural con la comunidad local.

Con este programa, el Consejo del Libro quiere fomentar la interacción de escritores de distintas regiones del país, contribuyendo así a un proceso de diálogo cultural entre creadores de distintas regiones. Asimismo, los ganadores deberán entregar el resultado de su proyecto en un periodo no superior a seis meses.

El Consejo, asesorado por un comité evaluador externo, de la máxima calificación, integrado por Soledad Bianchi Lasso y Mario Valdivinos Toso y Antonio Aviria de la Fuente, entregó la nómina de los ganadores en ambas categorías.

Entre las iniciativas seleccionadas de escritores profesionales destaca especialmente el proyecto de teatro "Yo no he sabido nunca de tu historia" del destacado dramaturgo Juan Rodríguez, quien se instalará en la Quinta Región; "Culminación de una novela" de Patricio Riveros Olavarria, quien residirá por un pe-



Los ganadores deberán entregar el resultado de su proyecto de creación literaria en un periodo no superior a seis meses.

ríodo en la Región Metropolitana y "Rataca", de la escritora Rosa Betty Muñoz Scórion, quien viajará y se instalará en la Región del Maule.

Con respecto a la IV Región, en la categoría novel resultó seleccionado Pablo Andrés Nicolai Vea, con un proyecto de cuento, en profesionales, en tanto, la región cuenta con dos seleccionados, Víctor Hugo Díaz, con su proyecto de poesía "No tocar", e Ileana Victoria Cabrera Ponce, con su proyecto de ensayo "El tiempo de nuestra dicha".

Para ambos programas destaca la representatividad de todos los géneros literarios y la diversidad de proyectos de extensión, los que fueron finalmente seleccionados por tratarse de iniciativas novedosas y que se implementarán en el corto plazo.

Tres escritores regionales [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres escritores regionales [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)